

Lago Junior, primer fichaje del Racing: «Soy un jugador determinante» P30

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

Fallece un vecino de Valdecilla tras un aparatoso accidente

El vehículo volcó ayer por la mañana en la autovía A-67, a la altura de Cacicedo de Camargo, y se incendió, quedando atrapado en el interior su conductor, que finalmente lamentablemente a perdido la vida

CANTABRIA

El PRC de Torrelavega pone fin a la ampliación de las terrazas perjudicando a los hosteleros P10

Esta semana arranca la Semana Grande de Santander con 10 días de fiestas P7

Abascal: «No se puede combatir el 'sanchismo' ofreciéndole pactos»

El líder de Vox, Santiago Abascal, apeló al voto «decisivo» de la población en las elecciones general del 23 de julio para construir una alternativa «de verdad». Para Vox en el Congreso, se trata de un Gobierno que «merece salir cuanto antes y ser

El conductor de un camión-hormigonera, de 59 años de edad, con iniciales FJ.R.G. y vecino de la localidad de Valdecilla (Medio Cudeyo), falleció ayer tras caer el vehículo que conducía desde un ramal de incorporación de la A-67, situado entre los municipios de Santander y Camargo. El siniestro ha tenido lugar sobre las 12.20 horas cuando el camión-hormigonera, por causas que se desconocen, se ha salido de la vía en el ramal, ha caído desde el mismo y ha volcado sobre una cuneta de la A-67, incendiándose al impactar contra el suelo. Los hechos han ocurrido en el punto kilométrico 20,700, de la A-67, a la altura de Cacicedo de Camargo, en la zona alejada a la calzada dirección hacia Santander y que, pese al siniestro, está abierta al tráfico. Hasta el lugar se desplazaron efectivos del Servicio de Tráfico de la Guardia Civil y personal del 061, ha informado el Gobierno. P6

sustituido por un gobierno de sentido común». A su juicio, «si el 'sanchismo' ha sido tan malo para España», no entiende «la insistencia del PP y del señor Alberto Núñez Feijóo en seguir ofreciendo un pacto al señor Sánchez». P18-19



Imagen de archivo de la central nuclear de Santa María de Garoña. / FEDE

El desmantelamiento de Garoña abre el debate sobre la energía nuclear

La central nuclear de Santa María de Garoña, en Burgos, llevaba parada desde el 2012 y su desmantelamiento costará 475 millones de euros

La autorización por parte del Ministerio para la Transición Ecológica del inicio del desmantelamiento de la central nuclear de Santa María de Garoña en Burgos, que lleva parada desde el 2012, ha reabierto este lunes el

debate sobre la energía nuclear en España, a las puertas de la cita electoral del próximo 23 de julio. El Ministerio para la Transición Ecológica (Miteco) ha autorizado ese desmantelamiento, en un proyecto que abarca hasta 2033,

con un presupuesto de 475 millones de euros y en el que se prevé que hasta 350 personas trabajen de forma simultánea. La orden ministerial, que publica este lunes el Boletín Oficial del Estado, para el desmantelamiento P20

Sánchez sube las dietas para los funcionarios en la semana de las elecciones P22

El fin del pacto del grano de Ucrania impactará en los precios en España P24